

Facturación Electrónica

El socio adecuado en la ejecución del proyecto de facturación electrónica, ¿sabe por qué?

1. Experiencias de éxito en proyectos de gran envergadura, tales como Vía Verde, Galp y Mc Donald's, entre otras

MarketWare actúa en el ámbito de la facturación electrónica y desde hace varios años apuesta por los procesos tecnológicos y las personas. MarketWare, ha capturado el interés de la mayoría de sus clientes con su visión estratégica y con la formación de su equipo humano. En este sentido, ofrece actividades de formación avanzada que han servido para estimular a las empresas a lanzarse en el mundo de la facturación electrónica.

Algunos Ejemplos:

Vía Verde, Millenium BCP, Câmara Municipal de Lisboa, Grupo Sonae, Optimus, GalpEnergia, MacDonald's, Fuerza Aérea Portuguesa, el Ministerio del Interior.

2. Liderazgo en el mercado de entrega de las firmas digitales

La introducción de una firma digital es un documento electrónico se requiere para darle el reconocimiento legal, ya que demuestra más allá de toda duda la autenticidad y el origen del documento, la integridad de su contenido, garantiza la confianza del receptor y la seguridad de la información.

MarketWare como empresa **líder en el mercado de las TIC y en soluciones de seguridad, y sendo el principal proveedor de certificados digitales** debido al gran número de certificados que ha facilitado al mercado europeo y en todo el mundo, ofrece soluciones tecnológicas que permiten la incorporación de una metodología de fácil uso, sencilla, intuitiva y se asegura de que se cumplan los niveles apropiados de seguridad que un proyecto de esta importancia requiere.

En su oferta base, MarketWare presenta soluciones para la emisión de certificados digitales a clientes, ya sea a través de la puesta a disposición de una solución interna a la empresa cliente (MKPI) o a través de la emisión directa de certificados, con la posibilidad de ajustarse a las necesidades concretas del cliente, tanto en los procesos de emisión como en los de

autenticación. En el ámbito de la Documentación Electrónica surgen los Certificados Digitales para la Firma de e-mails y los Certificados Digitales para la Firma de Documentos.

La integración de un certificado digital para la firma de correos electrónicos en un proyecto de Documentación Electrónica permite identificar el origen/remitente de los documentos enviados por e-mail y garantizar que la transmisión de información se ha efectuado de una forma segura, donde no existirá una tercera entidad llamado "hacker" capaz de alterar dicha información. Así es posible confirmar quién participó efectivamente en esta transacción de información, que ésta es válida y que el mensaje recibido no sufrió alteraciones durante su recorrido.

Los certificados digitales para la firma de Documentos tienen como finalidad el certificado digital de dichos documentos, tanto si están disponibles para ser descargados en el site como si van a ser enviados por e-mail a los clientes.

3. Excelencia en la Rendimiento del Motor de Firma Digital

La generación de documentos electrónicos puede hacerse de forma manual o automática, dependiendo del volumen de documentos del que se trate. Para generar una pequeña cantidad de documentos electrónicos, por lo general la persona puede generar un archivo PDF (u otro formato) y, a continuación, firmarlo utilizando la funcionalidad que está disponible en el lugar de trabajo, cuando esta aplicación está instalada.

Para generar un gran número de documentos electrónicos, MarketWare ha diseñado el Motor de Firma Digital, de alto rendimiento, el **Paquete API Java para el desarrollo sobre Adobe PDF**. Es una tecnología de alto rendimiento diseñada por MarketWare para **generar y firmar automáticamente documentos electrónicos de todos los formatos.**

Se caracteriza por su robustez, flexibilidad, agilidad y velocidad de procesamiento. Se aplica, por ejemplo, en la facturación electrónica, en los proyectos que implican un gran volumen de facturas mensuales, como es el caso de Vía Verde, entre otros.

Características principales:

Escalabilidad:

Genera miles de documentos electrónicos en apenas unos segundos, con firma digital.

Desarrollo en Java:

Está completamente desarrollado en Java y, por tanto, funciona en cualquier plataforma de cualquier sistema operativo

Open Source:

Está disponible en código abierto (Source opciones), por lo que la empresa se puede adaptar a otros proyectos sin tener que recurrir a MarketWare.

Compresión de los documentos:

Tiene la capacidad de comprimir los documentos PDF a tamaños muy pequeños, 20 o 30 del KB, optimizando el envío de archivos.

Integración de las firmas digitales de Clase III:

Está preparado para usarse con todo tipo y clase de firmas digitales, incluyendo la firma digital de Clase III, altamente recomendable es un proceso de Documentación Electrónica por su alto grado de fiabilidad.

4. Asociación estratégica con Adobe y como ASN Desarrolladores

Para fortalecer su posición en el área de la documentación electrónica, MarketWare ha establecido una **asociación estratégica con Adobe Systems** para crear soluciones de documentación electrónica en formato PDF para el mercado europeo.

El formato Adobe PDF es el más conocido y más utilizado en la lectura de documentos por su facilidad de lectura y de impresión y por la dificultad que representa el cambio del contenido de un archivo PDF. El formato fue diseñado para preservar la calidad de los documentos de la empresa, independientemente del software o hardware utilizado.

La utilización de formatos estándar simplifica la integración automática de documentos electrónicos en los diferentes sistemas de información, facilitando la obtención de todos los beneficios derivados de la desmaterialización, tanto operacional como de control.

5. Solidez y rendimiento del Archivo Electrónico

El Archivo Electrónico desarrollado por MarketWare se caracteriza por la total disponibilidad y rapidez de acceso directo en línea, por la seguridad de la información y por la eficiencia y velocidad de las búsquedas. Esta solución fue incorporada en empresas como Vía Verde.

De esta forma se cumple con los trámites legales que definen el acceso directo, online y en cualquier circunstancia, disponible siempre que sea solicitado por las autoridades de supervisión competentes.

- Soporta todos tipo de documentos en diferentes formatos: pdf, doc, etc.
- Aplicable en millones de registros.
- Interfaz web configurable (en diferentes modelos)
- Separación de documentos por usuario en áreas reservadas de acceso seguro y autenticado con usuario y contraseña.
- Auditorías y análisis constantes de seguridad que perminten detectar eventuales vulnerabilidades, eliminando las posibilidades de intrusión.
- Búsqueda a diversos niveles dentro de los documentos, con la posibilidad de definición de meta datos.
- Búsquedas rápidas y altamente personalizadas de forma que se pueda acceder en tiempo real a un historial de documentos, según los criterios del usuario.
- Historial de documentos ilimitado.
- Disponibilidad y rapidez en el acceso a la información, a través de análisis de Rendimiento y Disponibilidad.
- Generación de copias de seguridad diarias con toda la información actualizada.

[Solicitud de Información](#)

Ventajas clave de la facturación electrónica [\[pulse aquí\]](#)